
お客様のご支援内容 

 

ミレ信用組合 

よろず支援トピックス（Vol.4） 

事業の現状 

30年以上に亘り焼肉店を経営。地元に密着した営業を

行い、高品質の肉をリーズナブルな価格で提供してい

る。この味をより多くの人に知ってほしい想いからSNS

を活用した広告周知、また夜間でも店舗の認識率を上げ

る為にも新たにLED看板の設置を構想していた。 

事業者の声 

初めはよろず支援拠点への相談に抵抗がありましたが、この

相談を機に今回販路拡大に向けた取組に専念する事ができま

した。長くミレ信組と取引していますが、預金融資以外を提

案支援頂いたのは初めてです。これからも応援しています。 

  

 お客様プロフィール① 

 業  種：飲食業 

 事業内容：焼肉店経営 

 

申請支援に至る経緯 

よろず支援拠点にてSNS活用方法について相談、同時

に認知向上に向けた設備導入も検討から、小規模事業

者持続化補助金の活用を提案。最終専門家先生と連携

し同補助金申請を支援、結果採択までに至りました。 

  

 お客様プロフィール② 

 業  種：製造業 

 事業内容：化粧品のプラスチック 

                容器製造 

申請支援に至る経緯 

新会社設立した上での事業運営となるが、社長の事業に

対する想いを実現する為に、専門家先生と連携しものづ

くり補助金を提案、又補助金のみならず、新会社に対す

る資金調達スキームについても当組合が率先し支援。 

事業者の声 

経営者として間もない中でも、ミレ信組担当者の提案から始

まり、献身的なサポートがあったからこそ、大きな第一歩を

踏み出す事ができました。本当に感謝してもしきれないほど

の気持ちでいっぱいです。 

事業の現状 

従来より化粧品ケース、マスカラキャップなど化粧品関

連のプラスチック製造を営んでいる。先代社長より事業

後継ぎを受け、新たに会社を設立し事業承継。今後さら

に事業を発展していく為にも近年プラスチック環境問題

に配慮した再生素材対応の設備導入を検討していた。 

 

 

補助金申請 
 

 

ものづくり補助金 

 

 

補助金申請 
 

小規模事業者 

持続化補助金 



【お客様の業種・相談内容】 

4月～9月 相談に対するお客様の感想 

相談件数 53件 

【お客様の感想】 

 

 


